
 

 

  母子の健康月間 
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4 月 30 日（金） 5 月７日（金） 5 月 14 日（金） 5 月 21 日（金） 

  第１１回理事会 11：15～ 祝福 

休会 休会 卓話 野間 峰彦君 卓話 ㈲アクアサポートＩＣＨＩＤＡ  

      一田 幸男様 

        

 

 

本日のプログラム 

 

司会 会場委員会 

・点鐘 会長 和田 了司君 

・ROTARY SONG 「我等の生業」 

・今月の歌          「花」  

・委員会報告  

・会長挨拶      会長 和田 了司君 

・ゲスト入場 

ゲスト、ビジター紹介 会長 

和田 了司君 

春日井警察署長 鈴木田幸治様 

春日井警察 警務課 警部補 吉岡  晋様 

      地域課 警部補 奥村 高宏様 

      刑事課  警部補 陰山  智様 
・警察署員表彰  

・卓話    春日井警察署長 鈴木田幸治様 

・幹事報告       幹事 杤本 正樹君 

・点鐘         会長 和田 了司君 

 

今月の歌 

「花」 

       春のうららの 隅田川 

       のぼりくだりの 船人が 

            櫂のしずくも 花と散る 

            ながめを何に たとうべき 

 

先週の記録 

副会長挨拶       副会長 速水 敬志君 

皆様、こんにちは。本日は次代を担う商工会議所青

年部、大西会長。春日井 J C、秦丘理事長をお招きし

ての例会ですが、和田会長より会長挨拶を会長に代 

 

２０２１年４月２３日（金）２４７３回（４月第４例会） 

 

わって挨拶をさせて頂きます。 

さて、何の話をしようかと考えたのですが卓話で海

の話、釣りの話、ダイビングの話、ドローンの話等々

させて頂きましたが、時節柄やはりコロナ禍で行く

か東京五輪で行くか考えたのですが本日は東京五輪

にもコロナ禍にも共通する私の生業であるロジステ

ィクスの話をさせて頂きます。 

まず、ロジスティクスと物流の違いはお分かりでし

ょうか？ 

物流とは簡単に申し上げると物の流れのシステム化

です。そしてロジスティクスとは物の流れに経営戦

略を合わせた戦略的トータル物流管理を指します。

要するに必要な物資・物を必要な分だけ戦略的に最

先端に届けることを指します。 

よく耳にする言葉にトヨタカンバン方式があります

ね。 

このロジが日本人はとても苦手で今回のコロナワク

チンでも後手後手に回っています。先ずは調達もま

まならず入荷後もどの様に接種するのか。保管管理

をどうするのか接種の順番は？など戦略的なロジの

流れが全く機能していません。 

ロジの観点から見ると今後、ワクチン流通が正常化

したときにロジの不手際で接種遅れや無駄が出ない

か非常に心配です。 

東京五輪に於いても人の流れ、物の流れは物流では

なく、ロジスティクスの観点で考え動かないといけ

ません。 

このロジスティクスは皆様の製造業においてもサー

ビス業に於いてもとても大切な戦略的互恵関係にあ

ります。 



 

 

日本の企業はこれまでどちらかというと営業活動、

すなわち物を大量に作り出し消費させる事に重きを

置いてきましたが、世界はこのロジスティクスを制

したものが世界を制すると言っても過言じゃないの

ではないでしょうか。 

Amazonをはじめ G A F Aと呼ばれる巨大企業は共通

して言えるのはロジスティクスが確立されているこ

とです。 

どれだけ楽天が頑張ってもAmazonに追いつかないの

はそこに思考の大きな違いがあるからではないでし

ょうか。 

本日は次代の担い手である商工会議所青年部部会長

と春日井 J Cの理事長がお見えですので世界と日本

のロジスティクスを考えていただけたらとお話しさ

せて頂きました。 

これで会長代理、副会長挨拶とさせて頂きます。 

 

幹事報告         幹事  杤本 正樹君 

◎6/14 中京ゴルフクラブ石野コースにてガバナー

杯チャリティーゴルフ大会が開催されます。参加希

望の方は 5/14までにお申し込みください。 

◎クラブ計画書・ポケット名簿の記載事項に変更が

ある方は 4/27までに事務局にご連絡ください。 

 

 

出席報告         委員長 友松 英樹君 

会員 53名 出席 41名 出席率 77.4% 

先々週の修正出席 出席 53名 出席率 100.0% 

 

 

ニコボックス報告     委員長 岡本 博貴君 

○ＪＣ及び青年部の理事長、会長さ

んようこそ。 

和田 了司君 

○科学館のアインシュタイン展 

面白かったです。 

杤本 正樹君 

○ＪＣ､ＹＥＧ理事長、会長の卓話

楽しみにしています。 

加藤久仁明君 

○大西会長の卓話楽しみにしてい

ます。 

三上  努君 

○ＪＣの良玄理事長､ＹＥＧの大西

会長の卓話楽しみにしていま

す！！ 

岡本 博貴君 

○卓話を楽しみにしています。 大原 泰昭君 

○ようこそ後輩諸君！！ 青山 博徳君 

○若い人達の時代、頑張って下さ

い。 

松尾 隆徳君 

○祝福を受ける喜びで 北  健司君 

○ＪＣの後輩と､青年部の仲間を迎

える喜びで。卓話楽しみです。 

下田 育雄君 

○ゲストの皆様をお迎えする喜び

で。 

山田  治君 

○本日の卓話を楽しみにしております。 

岩村 幸正君 梅村  守君 大西 信之君 

小柳出和文君 風岡 明憲君 加藤 昭博君 

加藤  茂君 加藤 宗生君 川瀬 治通君 

近藤 太門君 芝田 貴之君 下別府正樹君 

宅間 秀順君 峠 テル子君 内藤 修久君 

成瀬 浩康君 野間 峰彦君 場々大刀雄君 

早川 八郎君 速水 敬志君 廣瀬 清司君 

古屋 義夫君 長谷川智幸君 村瀬 昌史君 

森部 清孝君   

                                                      

○ご協力ありがとうございます。 

ニコボックス委員会 

 

 

卓話 春日井青年会議所 理事長 泰丘 良玄様 

『2021年度の春日井 JCの活動と思い』 

皆様こんにちは。私は公益社団法人春日井青年会議

所 2021年度、53代目の理事長職をお預かりしていま

す泰丘良玄と申します。よろしくお願い致します。

本日は春日井ロータリークラブ様の例会にお招き頂

きまして、誠にありがとうございます。浅学菲才の

未熟者ですが、本日は『2021年度の春日井 JCの活動

と思い』と題し、15 分程時間を頂戴して、卓話をさ

せていただきます。 

初めに、少しだけ自己紹介をさせて下さい。私は

1983年に春日井市で生まれ、今年で 38歳になります。

18 歳までは上条町の泰岳寺にて所謂「寺の子」とし

て育ち、大学は東京に出て情報工学を学びました。

あわよくば IT企業へ就職とも考えていましたが、お

寺の長男で兄弟もいないためお寺を継ぐことを決意

し、京都の宗門の大学へ禅を学びに行きました。そ

の後、名古屋の徳源寺専門道場で 3年間修行し、2010

年に泰岳寺に戻りました。それから副住職として 11

年、その間に妙心寺派布教師として各地へ法話にも

伺っています。そして春日井 JC には 2013 年に入会

し、本年 9年目で理事長を務めております。 

JC では、毎年理事長が所信を掲げますが、私も所

信を考えるにあたり、折角禅の僧侶が理事長を担う

とのことで、私らしさを追求しました。禅は、畢竟

するに「己事究明」であり、自分の中の仏の心を信

じる教えです。新型コロナウイルスや自然災害など、

人は理不尽な災難に遭遇した際には、自ずと祈ると

共に、自分の中に信じるものがあれば、それが支え

となって自らの力で立ち上がることができるように

なります。そのため、まずは JCにおいても「己を見

つめ、JCを信じる」ことを所信の冒頭に掲げました。 

それを踏まえ、2021 年度のスローガンは「革新の

心で挑戦しよう。心がつながる豊かな故郷（まち）

春日井」としました。人の心に着目し、心豊かに生

きる青年経済人として、春日井のまちや人々のため

に、自己意識変革団体として、自己成長を目指して

活動しております。また具体的な基本方針として、

以下の５項目を中心に運動を展開しております。 

①時代の流れに沿って柔軟に対応することのでき

るしなやかな組織運営 

②全会員による会員拡大から多様な人財が活躍す



 

 

る魅力溢れる組織の構築 

③信頼される春日井ＪＣのブランディングと会員

の帰属意識の向上 

④人間力を高めるとともに利他の心を育むことで

実現されるひとづくり 

⑤ＳＤＧｓの推進から平等に活躍できる社会の構

築と郷土愛に満ちたまちづくり 

昨年に端を発する新型コロナウイルスとの共存社

会は、まさに私たちの日常にパラダイムシフトを与

えました。どんな時代でも持続可能な組織を構築し

ていくために、自分たちが柔軟性をもって対応でき

るようにしなやかな組織となって参ります。同時に、

春日井JCにおいても多種多様な人財が活躍するダイ

バーシティを推進していくことで、魅力溢れる組織

を構築して参ります。また、ブランディングを意識

した広報活動を行い、春日井JCのブランド力を高め、

JC を信じるという会員の帰属意識の向上も計って参

ります。そして、AI やロボット工学が発展する昨今

において、人間の持つ能力である人間力を高め、感

謝・報恩・利他などの心の育成を行うことで、機械

とヒトとの真の共生を目指して参ります。最後に、

青年会議所は日本で一番SDGsを推進する団体として

活動しており、春日井 JCでも春日井市に見合った形

での SDGsの推進を実践し、持続可能な社会を実現す

るとともに、郷土愛に満ちたまちづくりを目指して

参ります。 

2021 年度がスタートして、約一週間で緊急事態宣

言が発令され、本年度の活動もまさに出鼻を挫かれ

ました。しかしながら、そんな中でも工夫を凝らし

て、できることを可能な限り実践して活動しており

ます。1月には、現地とオンラインのハイブリッド形

式での賀詞交歓会を開催し、その折には和田了司会

長に ZOOM上にてご臨席も賜り、誠にありがとうござ

いました。各地青年会議所や会員にも多くの参加を

頂き、無事にスタートを切ることができました。そ

して２月には「ビジネスと感謝の心を学ぶ交流会」

を開催し、ホリデイズ株式会社の落合裕一氏を講師

にお招きして、人間力を高めるビジネスセミナーを

開催しました。 

そして、来る 4 月 28 日には、エイベックス株式会

社の伊藤正二郎氏をお招きし、ホテルプラザ勝川に

て、ブランディングを学ぶ講演会を開催する予定で

す。一般の青年経済人 100 名も無料で聴講できるた

め、セルフブランディングや企業プロデュースに興

味がある若手社員の方がいましたら、ぜひともご参

加いただけたらと思います。 

また、5月 9日には、わいわいカーニバルの中で「わ

いわいスーパードッヂボール大会」を小学 3～6年生

の子ども達を対象に開催し、SDGs を学べる事業を行

う予定です。さらに、5月 16日には、「わんぱく相撲

春日井場所」を開催し、市内の小学生を対象に真剣

勝負の相撲を通して、利他の心を育む例会を開催予

定です。どちらも感染症対策を徹底し、安全な設営

に努めて参ります。 

最後に、本年度の春日井 JC も新入会員の募集を一

所懸命に行っております。6 月 29 日が入会期限とな

りますが、20～38 歳の志高い熱きメンバーを募集し

ておりますので、心当たりのある方がいましたら、

ぜひとも情報だけでもご教示いただけたら幸いです。 

本日は大先輩方の前で、未熟者が大変無礼ながら、

高い席から偉そうなことを申し上げ大変失礼致しま

した。今後とも春日井 JCに対しご理解とご協力を賜

りますことをお願い申し上げ、卓話を終えさせてい

ただきます。ご清聴いただき誠にありがとうござい

ました。 

 

卓話 春日井商工会議所青年部 会長 大西 忠様 

春日井商工会議所青年部令和三年度第２９代会長

大西忠として、春日井ロータリークラブ様にて卓話

をさせていただきました。 

春日井商工会議所青年部の活動についてと令和三

年度においての会長としての思いをお話しさせてい

ただきました。 

まず初めに自身の自己紹介として、１９６０年創業

の(株)山大食品の三代目として仕出し弁当、給食事

業と主に春日井とお隣の豊山町の地で６店舗の飲食

事業を営ませていただいております。自身の性格に

ついて単純で人見知りのくせに寂しがり屋でそこま

で欲張りでないくせに欲しがりな人間であることや

少々、仲間の存在に執着する傾向の人間であります。

青年部活動に関し、昨年度より世界に、日本に大き

な影響を及ぼしているコロナ感染症により、自粛を

強いられる中で、我々経済を回す、寄与する団体と

してまた一経営者として難しい、厳しい判断、決断

を迫られる一年となりました。 

多くのすれ違い、ストレスを生み出した一年である

とも言えます。 

今一度、我々地域の商工業の発展に寄与する商工会

議所の一翼を担う団体として何をすべきかを会員の

皆様に問いかけました。 

停滞を余儀なくされる、立ち止まるとき我々経済人

として経営において、青年部活動において、改めて

何のためにという目的を明確にしていただきたいと

述べさせていただきました。 

それぞれの団体組織、企業において理念、方針が掲

げてあるようにこの青年部にも綱領、指針があり、

春日井には受け継がれる、春日井の精神とも言うべ

く基本理念、コア春日井運動スローガンがあります。

これは、青年部活動においての根幹である交流と研

鑽の名のもとに、事業を通して、他者の成長を担う

ことで自身の、自企業の可能性を見出し、経営者と

して常に挑戦する気概で行動することであります。

そうした目的、行動を会員の皆様とひとつにしたい

との想いから令和三年度会長スローガンを「想いを

ひとつに！ ～共に創る未来～」と掲げさせていた

だいております。事業計画においても、研修、交流、

渉外、地域貢献を目的としたコア事業、春日井まつ

りなどの全体事業の通常７委員会での活動に加え改



 

 

めて会員に意識向上、会の価値を高める委員会を新

たに設置し、魅力ある会にしていきたい、地域の連

帯の証となり、団結して行動する、共に創り上げる

事を会員の皆様に共有させていただきました。 

結びに、春日井のロータリークラブの皆様は正しく、

現代の地域を担う経済人の方々の団体であり、我ら

次代の地域を担う若手経済人として、交流と研鑽の

中において、自身の、自企業の発展成長をお誓いし、

精進してまいる所存であります。今回、お招きいた

だいたこと、並びにこのような機会を頂けましたこ

とに自身においても、青年部代表としても卓話を通

じて、改めて、覚悟と気概を持たせていただけまし

た。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長挨拶 速水 敬志君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝福 会員誕生日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝福 結婚記念日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アテンダンス表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 春日井青年会議所 理事長 泰丘 良玄様 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 春日井商工会議所青年部 会長 大西 忠様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 杤本 正樹君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会のランチ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

今週の MENU 

 

 

★豚ヒレカツと春野菜のカレー 

 

スペシャルサラダ 
 

デザート 

 

コーヒー 
 

 

 

国際ロータリー第 2760地区 

2021－22年度地区研修・協議会（4月 18日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


